

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Di dalam mencapai tujuan perusahaan selalu menghadapi masalah baik itu dari dalam maupun dari luar, untuk itu diperlukan adanya pengendalian internal yang dapat membantu memperlancar kegiatan dalam perusahaan dan memperkecil resiko terjadinya penyimpangan atau kesalahan dalam setiap aktivitas perusahaan.

Pentingnya suatu informasi yang disajikan dalam laporan keuangan, maka laporan keuangan harus disajikan secara obyektif bebas dari manipulasi dan juga rekayasa agar laporan keuangan tersebut dapat bermanfaat bagi para pemakainya. Untuk menghasilkan laporan keuangan yang dapat dipercaya maka salah satu unsur yang sangat penting adalah adanya sistem pengendalian internal yang baik karena menyangkut nilai rupiah yang besar. Kurangnya pengawasan terhadap laporan keuangan akan membawa pengaruh besar kepada kegiatan perusahaan

Dalam siklus pendapatan pada perusahaan ini, mengingat karena begitu besarnya perusahaan tersebut sehingga ditemukannya suatu kesulitan dalam mengawasi sumber pendapatan sehingga sangat dibutuhkan sistem pengendalian internal yang khusus dalam megawasi siklus pendapatan perusahaan ini.

Adapun penjualan pada PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) secara ekspor dan impor. Mengekspor Crude Oil Palm (CPO) ke Tanzania perdana pada 07 Oktober 2014 sebanyak 10 ribu ton dengan menggunakan kapal raksasa yang

berlayar dari Dumai ke Tanzania, sebagai upaya untuk mendukung program pemerintah yang ingin lebih banyak mendapatkan dolar dan memperkuat perekonomian negara menjadi lebih baik lagi.

Dengan demikian dapat diketahui bahwa pengendalian internal memiliki peran penting dalam meningkatkan efektivitas dari laporan keuangan perusahaan. Oleh karena itu, pengendalian internal merupakan elemen penting yaitu bertujuan untuk meningkatkan efektivitas laporan keuangan yang bebas dari salah saji dan kesalahan informasi. Maka dibutuhkan pengendalian internal yang kuat untuk mengawasi laporan keuangan.

Berdasarkan uraian diatas, peneliti termotivasi untuk melakukan penelitian ini karena masih banyaknya laporan keuangan BUMN yang belum memenuhi standar pelaporan keuangan. Untuk mengetahui seberapa besar peranan sistem pengendalian khususnya siklus pendapatan terhadap efektivitas laporan keuangan. Oleh karena itu penulis melakukan penelitian di PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) Medan. Badan Usaha Milik Negara tersebut yang bergerak dalam bidang kelapa sawit dan karet serta memiliki cakupan penjualan yang begitu luas.

Berdasarkan hal tersebut maka penulis melakukan penelitian yang berjudul **“Analisis Penerapan Pengendalian Internal Siklus Pendapatan Terhadap Efektivitas Laporan Keuangan Pada PT. Perkebunan Nusatara III (Persero) Medan”**

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian mengenai latar belakang masalah yang telah dikemukakan sebelumnya, maka penulis mencoba untuk merumuskan masalah yang menjadi dasar penelitian dalam penyusunan skripsi ini yaitu : “Bagaimana penerapan pengendalian intern di siklus pendapatan terhadap laporan keuangan yang efektif pada PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) III Medan”.

C. Tujuan Penelitian

Seusai dengan rumusan masalah diatas, tujuan dari dilakukannya penelitian ini adalah : “Untuk menerapkan pengendalian internal di siklus pendapatan terhadap laporan keuangan yang efektif pada PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) Medan”.

D. Manfaat Penelitian

a. Kontribusi Teoritis

- 1) Mahasiswa Jurusan Akuntansi, penelitian ini bermanfaat sebagai bahan referensi penelitian selanjutnya dan pembanding untuk menambah ilmu pengetahuan.
- 2) Bagi Masyarakat, sebagai sarana informasi mengenai, pengendalian internal pada siklus pendapatan dalam efektivitas laporan keuangan.
- 3) Penulis, sebagai sarana untuk memperluas wawasan serta menambah referensi mengenai pengendalian internal, siklus pendapatan dan laporan

keuangan sehingga diharapkan dapat bermanfaat bagi penulis di masa yang akan datang.

- 4) Peneliti berikutnya, sebagai bahan referensi bagi pihak-pihak yang akan melaksanakan penelitian lebih lanjut mengenai topik ini.

b. Kontribusi Praktis

- 1) PT. Perkebunan Nusantara, dapat mengetahui kemampuan dari siklus pendapatan yang digunakan oleh perusahaan serta penerapan pengendalian internal dalam efektivitas laporan keuangan. Manfaat lain yaitu sebagai dasar untuk melakukan rekomendasi perbaikan atas kelemahan yang ditemukan dalam sistem pengendalian internal.
- 2) Pemerintah, dapat mengetahui informasi mengenai penerapan pengendalian internal terhadap efektivitas laporan keuangan serta memberikan informasi tambahan bagi BUMN yang lainnya.
- 3) Stakeholders, dapat mengetahui informasi mengenai penerapan pengendalian internal terhadap efektivitas laporan keuangan, selain itu dapat digunakan sebagai tinjauan para pengguna laporan keuangan dalam melakukan proses pengambilan keputusan dalam suatu perusahaan.